



糾 きずな

令和5年 11月30日 第8号

今年度の重点教育目標

「一歩先を目指し、自分の成長を実感する児童の育成」

合言葉

★一歩前進・プラスワン

心のレジリエンス

校長 相馬 美智枝

「三原舞依(みはらまい)さん」と聞いて、「フィギュアスケート選手」と即答できる方は、フィギュアスケートが大好きな方ではないかと思います。三原選手は、スケートを滑れることに喜びを感じ、感謝の気持ちをもつスケーターで、「氷上のシンデレラ」とも言われています。

浅田真央さんに憧れて小学2年生からスケートを始めた三原選手は、ノービス若年性特発性関節炎という難病のために長期入院しました。しかし、次にシカーズンから代り、2019年夏頃に再び体調不良になり、そのシカーズンは休養。次のシーズンの2020年10月の国内大会で566日ぶりの競技復帰を果たしました。そして、北京五輪代表候補として期待される活躍を見せました。全日本選手権での思わずミスが響き、またも五輪の舞台に一步届きませんでした。

北京五輪で2度目の代表となり、銅メダルを獲得した坂本花織選手とともに悔いなく大親友で一緒にオリンピックへと猛練習してきました。三原選手は、どうか悔いなく日本代表として四大陸選手権で見事優勝を果たしました。

三原選手の滑りは、「妖精のよう」と言われていますが、纖細でいて力強く、とても魅力的です。三原選手の、様々な苦難を乗り越えてきた強さとしなやかさ、自分にとって大切なスケートへの熱い思いが根底にあり、それが見ている人々の心の琴線に触れるのだと思います。



コロナ下において、「レジリエンス」という言葉が立派になりました。復元力・回復力・返り葉が、が、になります。非常に大切なことだと思います。特に経験したときに大切なものと寄り添いたいです。それから、直かに社会の変化が激しくは、子どもたちには、大人も子ども自身が自分自身を高め、困難を乗り越えていきたいです。それが「生き抜く力」であると私は思います。

明徳小学校の子どもたちにも、失敗や傷つくことを恐れずに、難しいこと、困難なことにも正面から向き合い、自分がよりよく生きるために一歩踏み出して、全力で頑張ってほしいと思っています。

11日の学習発表会では、多くのご家族の方々、地域の皆様方に観覧をいただきました。子どもたちが成長した姿を「ご覧ください」と声をかけられました。これからも保護者と一緒に心から感謝申上げます。これから元気をもらいましょう。これぞまさに心から嬉しい感謝申上げます。地域の皆様方と一緒に子どもたちを見守ります。成長と一緒に喜びを共有したいと思つておられます。引き続きご支援をよろしくお願い申し上げます。



舞台には神様がいる ~一歩前進・プラスワンの学習発表会~

11日（土）の学習発表会には、たくさんの保護者、地域の方にご来場いただきました。また、たくさん子どもたちへの励ましのメッセージを書いていただきありがとうございました。9日（木）には、俳優・朗読家の鈴木佳由（すずきかゆ）さんをお招きして、総練習を行いました。佳由さんから総練習を観て、よい点や改善できる点をアドバイスしてもらいました。次の日の練習ではアドバイスを生かし練習する姿が見られました。そのおかげで総練習と比べて「一歩前進・プラスワン」の本番になりました。佳由さんは子どもたちに「舞台には神様がいる」と教えてくれました。衣装や小道具を大切に扱う人には神様が味方してくれるそうです。大切なことを教えていただきました。15日（水）には佳由さんに読み聞かせをしていただきました。



交流学習

町内小規模校と美瑛東小学校との間で交流学習を行いました。普段の少人数での学習とは違い、たくさんの同学年の友だちとの授業でした。いつもと違う環境の中で学習することは、小規模校の子にとっては、負担感を感じることもあるかもしれません。しかし将来は、同じ中学校で学ぶことになる同学年の友だちです。今後も交流を続け、少しでも負担感をなくしていくように交流を続けていきたいと思います。子どもたちは「楽しかった」と笑顔で学校に戻ってきました。



明徳っ子のがんばり

●夏休み自由研究コンクール (十勝岳ジオパーク推進協議会)

部会長賞 2年 ○○○○さん
入賞 1年 ○○○○さん
3年 ○○○○さん
4年 ○○○○さん
6年 ○○○○さん

●福祉作文

優秀賞 3年 ○○○○さん
4年 ○○○○さん

●防火ポスターコンクール

優秀賞 6年 ○○○○さん
佳作 6年 ○○○○さん
おめでとうございます。

いじめアンケート ~スクールカウンセラー活用~

2回目のいじめアンケートを実施しました。いじめは確認されませんでしたが、これからも子どもたちの様子を学校全体で見守っていきます。子どもたちの様子から不安なことや心配なことがあれば、担任、学校まで連絡をお願いします。家庭と学校が連携して、よりよい方向を相談していきたいと考えています。スクールカウンセラーとは、心理についての専門性をもち、子どもたちや保護者が抱えるさまざまな課題について、解決のための助言や指導を行う人のことです。14日（火）、スクールカウンセラーの井上先生が来校され、各学年での「人間関係」に関わる授業、6年生には面談を行いました。子どもたちの様子について気になることがあれば、スクールカウンセラーの先生に相談するのも1つの方法です。美瑛町に月2回来てください、必要に応じて、相談に乗ってくださいます。



12月 行事予定



- | | |
|---|--------------------|
| 1日（金）全校朝会 児童会 PTA・少年団合同監査 パートナーティーチャー来校 | 16日（土）土曜学習（英語） |
| 4日（月）ノーゲーム・ノーテレビデー | 18日（月）清掃週間（～22日） |
| 5日（火）学校運営協議会 | 19日（火）冬休み図書の貸し出し |
| 7日（木）もちつき大会事前準備 14:00 教材費納入日 | 20日（水）クリスマス会 |
| 8日（金）もちつき大会 地域参観日（ふれあい交流会）教材費納入日 | 22日（金）2学期終業式 |
| 11日（月）体力向上推進重点校訪問 | 29日（金）学校閉庁日（1／3まで） |
| 14日（木）研修 | |
| 15日（金）クラブ | |
- 1月16日（火）3学期始業式

